

## Bauliche Massnahmen

Bauliche Verkehrsberuhigungsmassnahmen sind nicht der Kommission Schulwegsicherung unterstellt. Zum einen sind solche Massnahmen mit hohen Kosten verbunden (nicht Bestandteil des Kommissions-Budgets), zum anderen werden sämtliche Bauprojekte vom Gemeinde-Baubüro und deren Experten ausgeführt.

Nichtsdestotrotz hat die Kommission einen grossen Anteil an den verkehrssichernden Massnahmen in der Gemeinde. Aufgrund der Analysen der Gefahrenliste und den erarbeiteten Fakten, spricht die Kommission Empfehlungen aus oder macht konkrete Vorschläge.

Das Projekt „Gapetsch“ (Einbau von Fahrbahnschwellen) ist ein erfolgreiches Beispiel von vielen weiteren Massnahmen, die in den letzten Jahren umgesetzt worden sind.

